

Das erste S von STS
Gert Steinbäcker – 70. Geburtstag

70 Jahre auf dieser Erde, mehr als 50 davon tief mit Musik infiziert. Gert Steinbäcker, verdienter Solointerpret, erstes STS-Drittel, EAV-Urgestein, Texter, Sänger, Musiker und meinungsstarker Querkopf beging am 27. November 2022 seinen runden Geburtstag. Der Grazer vermied es wie gewohnt tunlichst, sich von Nahestehenden und Verwandten besingen zu lassen oder in großer Runde freudig die Kerzen auf der Geburtstagstorte auszublasen. Den 70er feierte er genauso wie den 65er – mit alten Freunden und Wegbegleitern auf Tour quer durchs Land – und zwar auf seiner letzten – vom Publikum frenetisch gefeierten - Tour in Österreich. Seine treuen Fans in Deutschland werden ihn auf seiner letzten Tournee vom 8. bis 18. November 2023 erleben können. Man darf sich auf ein buntes Potpourri aus dem jahrzehntelangen Schaffen und den einen oder anderen bekannten Gastmusiker aus dem großen Anhang Steinbäckers freuen. Im Kreis von Fans, Familie und Freunde durfte dann auch der eine oder andere Sektkorken knallen – einen solchen Meilenstein erreicht man schließlich nur einmal im Leben.

Begleitet wurde dieser runde Geburtstag von der Veröffentlichung seiner CD "44" am 25. November 2022. Diese Werkschau "44" steht stellvertretend sowohl für 44 Jahre Tonaufnahmen als auch für 44 große Karrierejahre, die aber nicht nur triumphale Erfolge, sondern auch wagemutige Experimente, Rückschläge und Lernphasen beinhalteten. "44" mag das letzte Album in Steinbäckers Vita sein, es ist aber sicher nicht der Beginn eines musikalischen Rentnerdaseins, denn auch wenn der Grazer verdientermaßen kürzertreten wird – die Welt braucht unerschütterliche Poeten von seinem Schlag. Mehr denn je!